

Relatan Movimientos de ETA en Costa Rica

SAN JOSE, octubre (ACAN-EFE).— La organización terrorista vasca "ETA-militar" envió dos comandos a Costa Rica, con nueve personas, para asesinar a Edén Pastora y otros líderes antisandinistas, según los hechos relatados por la policía de inteligencia y seguridad ante el juzgado cuarto de instrucción de esta capital.

En la sumaria contra los etarras Gregorio Jiménez Morales ("El Pistolas", español de 28 años) y Jorge Chaverri Valverde (costarricense de origen vasco, de 54 años), se señala que desde marzo pasado se encontraban en Costa Rica seis presuntos etarras cuyas verdaderas identidades no se han aclarado.

Según la documentación probatoria en poder del juzgado, más o menos en marzo arribó el primer contingente, a las órdenes de "Paco", y a principios de junio otro encabezado por Gregorio Jiménez.

El jefe del grupo "Paco", podría ser José Luis García Martínez, nombre con que se registró en el céntrico hotel Talamanca, donde pernoctó con el etarra costarricense Jorge Chaverri Valverde.

En el mismo hotel se hospedaron otros cinco miembros del primer grupo, que se hacían llamar "Laura" (de aspecto nicaragüense), Sylvio, Andrés, Gastón y Juan Obando, según la versión dada por la

—Favor pase a la página 19.



RESPONDEN FUEGO.— Beirut, Oct. 14. Un miembro del contingente norteamericano de la fuerza multinacional de paz aquí, dispara desde una posición en el aeropuerto internacional de Beirut, respondiendo los ataques de francotiradores que dejaron un soldado muerto y otro herido.

Veinte Mil Refugiados Salvadoreños en México

MEXICO, D.F. octubre (EFE).— Unos 200,000 salvadoreños residen en México en calidad de refugiados desde hace tres años, se reveló hoy aquí.

El "Comité Mexicano con el Pueblo Salvadoreño", en un estudio que hizo llegar a la Secretaría de Gobernación (Interior), asimismo dio a conocer que esas personas llegaron a este país en calidad de turistas para luego

quedarse una vez que exploró su visa de estadía.

La agrupación finalmente demandó que el gobierno de México continúe brindando todo tipo de ayuda a esas personas.

En la frontera mexicano-guatemalteca residen asimismo unos 30,000 ciudadanos guatemaltecos, según cifras proporcionadas por las Naciones Unidas.

Israelíes Siguen Comprando Dólares

JERUSALEN, octubre 14 (EFE).— Los israelíes siguen comprando dólares para asegurar sus ahorros mientras que el Primer Ministro Isaac Shamir procura hallar un Ministro de Hacienda "potable" para su débil coalición.

La oficina central de estadísticas anunció hoy que la inflación fue del 9 por

ciento el pasado mes de septiembre, el índice más alto para este mes del año en los últimos 3 años. El dólar norteamericano se cotizaba hoy en los bancos a 83,3 "Shekel" israelíes, un 0,4 por ciento más que ayer.

La dimisión anoche del

—Favor pase a la página 17.

La Situación en C.A. Conmueve a Kissinger

TEGUCIGALPA, octubre 14 (ACAN-EFE).— El ex-Secretario de Estado Henry Kissinger declaró hoy aquí que él y la Comisión que preside están "conmovidos" con la situación del área centroamericana.

Kissinger inició hoy aquí una visita informativa sobre los problemas de Honduras de 24 horas de duración, "durante las cuales espero aprender mucho sobre y de mis amigos hondureños y sus aspiraciones".

"Aún no llegamos a conclusión alguna sobre las recomendaciones a hacer —dijo Kissinger—, porque no hemos tenido tiempo de absorber y digerir la enorme masa de información sobre la región que hemos recolectado hasta hoy".

El ex-Secretario de Estado norteamericano señaló que la Comisión que preside hará recomendaciones "de las que seguramente se desprenderá mucha ayuda económica".

—Favor pase a la página 11.



EN CONVERSACIONES.— Bonn, octubre 14. El Ministro alemán de Relaciones Exteriores Hans-Dietrich Genscher, al centro, rodeado hoy aquí por el principal negociador norteamericano en las conversaciones de desarme en Ginebra, Paul Nitze, izquierda, y por el jefe de la agencia de desarme y control de armas de Estados Unidos, Kenneth Ademal, antes de sus conversaciones.

Motley vio Daños a "La Prensa"

MANAGUA, octubre 14 (ACAN-EFE).— El Subsecretario de Estado de la Casa Blanca para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley, vio esta tarde personalmente el hueco que causó un disparo de "rocket" hecho contra las instalaciones del opositor diario "La Prensa", de esta capital.

El funcionario norteamericano visitó los edificios del vespertino de la capital nicaragüense, para sostener una entrevista privada con los editores del periódico.

"Quiero ver los cambios en la arquitectura", dijo Motley, refiriéndose a los daños por el atentado al terminar la entrevista con Pedro Joaquín Chamorro Barrios, Carlos Hollman y Jaime Chamorro Cardenal, que forman parte del consejo editorial del rotativo.



EN HONDURAS.— Tegucigalpa, octubre 14. El ex-Secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger y el Presidente de Honduras Roberto Suazo Córdova, hoy en la oficina presidencial aquí. Kissinger y la Comisión norteamericana sobre Centro América visitarán todo el área.

Complot Contra Primer Ministro de Grenada

ST. GEORGES, Granada, 14 octubre (EFE).— El gobierno de la isla caribeña de Granada denunció hoy un complot para asesinar al Primer Ministro Maurice Bishop, que llegó al poder con un golpe de estado en 1979 y estableció un sistema socialista.

Las fuerzas de seguridad granatenses arrestaron al jefe de seguridad del Primer Ministro, Cephas St. Paul, quien al parecer, tenía un papel muy importante en el plan contra el gobernante.

La radioemisora estatal "Radio Granada Libre", informó que también se relacionó con el alegado complot al Ministro de Finanzas y Viceprimer Ministro, Bernard Coard y su esposa Thyllis, nacida en Jamaica.

Coard renunció a sus cargos para demostrar que no está involucrado en el complot.

—Favor pase a la página 17.

El Papa Dispuesto Viajar al Líbano

ROMA, octubre 14 (EFE).— El Papa Juan Pablo II está dispuesto a viajar al Líbano "para contribuir a la paz en Oriente Medio".

La disposición del Papa de viajar al Líbano fue comunicada hoy a la prensa por el patriarca melquita católico Máximos V, al regresar a Beirut desde Roma, tras haber participado en los primeros tra-

bajos del Sínodo de los obispos reunido en el Vaticano.

El patriarca Máximos V, quien se entrevistó varias veces con el Papa durante estos últimos días, manifestó también en el aeropuerto que el Pontífice "está muy preocupado" por la situación en el Líbano y en el resto de Oriente

—Favor pase a la página 19.

EE. UU.

Exito en la Segunda Prueba del Misil MX

WASHINGTON, octubre 14 (EFE).— El misil "MX" realizó hoy con éxito el segundo de sus 20 lanzamientos programados de pruebas, informó el Pentágono de Estados Unidos.

El misil, el arma nuclear más poderosa con la que Estados Unidos espera fortalecer sus defensas estratégicas, fue lanzado desde la Base Aérea Van-

denberg, de California, añadió el Pentágono.

El misil utilizado en la prueba no portaba cabezas nucleares, se añadió.

El Pentágono se propone emplazar —a partir de finales de 1986— 100 nuevos misiles en sitios subterráneos que actualmente albergan a los misiles "Minuteman" en los estados de Wyoming y Nebraska.

Piden Juzgar Asesinos de Siete Salvadoreños

RICHMOND, Estados Unidos, octubre 14 (UPI).— Siete mexicanos acusados de matar a cuatro salvadoreños inculcados en el condado texano de Fort Bend, deberán ser juzgados en su país, dijo hoy un fiscal de Texas que actuó en el caso. "Si el gobierno mexicano juzga a esos (siete) hombres, esto cerrará el caso", dijo el fiscal

ayudante del condado de Fort Bend, estado de Texas, Don Bankston.

A comienzos de mes un hombre de Nuevo Laredo, México, fue detenido en su hogar por autoridades mexicanas y acusado de secuestro y del asesinato en julio de 1982, de los salvadoreños, dijo Bankston.

Arturo Martínez Herre-

—Favor pase a la página 11.